

## El petrerense Luis Rico hace top ten en el Trail de La Granadella

05/02/2024



El atleta en el podium.

El atleta de Petrer Luis Rico continúa sumando éxitos en su carrera deportiva. Ayer tuvo lugar la décima edición del Granadella Trail Costa Blanca (Jávea), sobre un recorrido de 26 kilómetros y 1.000 metros y se quedó entre los diez primeros, lo que le permitió la medalla de bronce en M45. La carrera fluyó por sendas, pistas, zonas técnicas, caminos de tierra y algún que otro camino

asfaltado del Parque Forestal de La Granadella.

El deportista se siente "muy feliz y orgulloso" de haber participado en esta prueba trail, que ha sido sede del Campeonato Autonómico Trail largo de la Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana, formando parte también del Circuito Autonómico de Trail Running 2024.